

Déclaration du Groupe de Rio pour soutenir les principes institutionnels démocratiques au Honduras

Le Groupe de Rio manifeste son inquiétude face aux événements récents dans la République du Honduras et manifeste son soutien plein et décidé à l'ordre constitutionnel et aux institutions démocratiques de ce pays.

Les pays membres du Groupe de Rio font un appel à tous les acteurs politiques et sociaux du Honduras pour qu'ils explorent des formules qui leur permettent de détendre la situation par le dialogue et la concertation, afin de trouver une solution à leurs différences politiques, dans l'exercice de leur souveraineté et dans le cadre de la légalité et de l'état de droit. De la même façon, ils rejettent toute tentative de briser la paix, la stabilité et l'ordre constitutionnel et démocratique.

Le Groupe de Rio réaffirme son engagement vis-à-vis des principes et des valeurs démocratiques, et reste attentif à l'évolution des événements dans la République du Honduras.

Mexico, D. F., le 26 juin 2009

* * *